

丘地区

生涯学習推進会

人口：13,628人 世帯数：5,510世帯（平成31年1月1日現在）



スローガン

丘地区は『和敬の里』づくりを推進しましょう
「家族と」「友達と」「地域と」絆を深めましょう



会長 杉山 輝夫

沿革

丘地区は、富士山の南麓に位置し、南側には駿河湾、北側に富士山が間近に見える眺望も良い地区です。昭和48年4月に鷹岡小学校と伝法小学校の過密化を解消する目的で「丘小学校」が誕生し、それに伴って鷹岡地区の「厚原東・厚原中・厚原南」、伝法地区の「傘木・伝法」と大淵地区の「末広町」の7町内で丘地区がスタートしました。新東名富士インターの近隣では郊外型商業施設等も誘致され、住宅地も整備開発され、地域人口も徐々に増加傾向にあり、社会生活を送る環境も整いつつある活気あふれる地区です。

丘のみどころ

丘地区生涯学習推進会は、丘まちづくり協議会の一団体として、丘地区の発展に寄与し、ボランティア精神で、地区の愛称「自琢の丘」を掲げて活動しています。



▲「自琢の丘」の石碑

厚原スポーツ公園では、春には富士市でも指折りの有名な「丘地区桜祭り」が、町内連合会の区民参加の催しが盛大に実施されています。また、秋には子どもから高齢者まで健脚を誇る町民による丘地区独特の「歩け歩け大集会」が交通安全の登旗を掲げ行進し、会場では福祉推進員の皆さまの協力によるおもてなし「豚汁」がサービスされ、町内毎に大抽選会が実施されています。他に公園には、野球場、テニスコート、ミニサッカー場等のスポーツ施設が整備され、健康と体力の高揚に、他地区のスポーツ愛好家に広く開放され、リクリエーション、コミュニケーションの場所として親しまれています。



▲楽しいグランドゴルフ

生涯学習の活動

丘地区生涯学習推進会の活動は、5部門で構成されており、総務部門、保健体育部門、成人教育部門、青少年育成部門、安全教育部門で運営活動しています。丘地区生涯学習推進会の要である総務部門は、独自の活動計画を立て役員により協議決定し、資料作成から町内会の関連団体に協力依頼をお願いして実施しています。保健体育部門は丘地区「体育祭」とソフトボール大会、ファミリーバドミントン大会等、丘地区区民参加のスポーツ大会を実施しています。他に丘地区のスポーツ推進委員の協力をいただき、子どもから大人まで幅広く楽しんでもらえるスポーツ教室を開催し、新種のスポーツ競技等を企画、検討中です。成人教育部門は歴史と文化の祭典「文化祭」を実施しています。展示スペースでは、丘まちづくりセンターで行われている自主グループの作品、丘小児童の作品、各町内自慢の作品等を展示し、ステージでは「舞踊、演奏」等が行われています。開催に当たり町内会各団体での役割分担、タイムスケジュール等の打ち合せなど準備しています。青少年育成部門は青少年非行防止と防犯の観点から青少年指導委員の下、小中学校教諭、小中学校PTA、子ども会の役員と一緒に年2回夜間パトロールを実施しています。体育祭、文化祭では場内巡回し防犯対策で協力しています。安全教育部門は交通と防犯等の活動を行っており、交通安全期間中に街頭指導を実施しています。防犯活動では町内連合会と講演会を共催しています。更に生涯学習で行う催し、まちづくり協議会での会議と、講演会等では、まちづくりセンターと丘小学校における駐車場の整理、安全確保の管理も実施しています。

青少年育成部

年2回の県内一斉パトロール協力を軸に、7月には、まちづくり協議会と連携し講演会を開催しています。青少年健全育成に役立つテーマを選び、毎回著名な先生を講師にお迎えしています。また、新しい取り組みとして、丘小学校高学年児童を対象としたサイエンス教室（出前授業）開催への支援協力を行っています。著名な大学教授や研究者を講師にお迎えし、サイエンスをより身近に感じてもらい、学問としても興味を持っていただけるよう、映像や実演を取り込んだ楽しめる授業を行っています。その他、体育祭での会場周辺パトロールや文化祭では、出店協力など、地域交流にも積極的に参加しています。



▲出前授業

成人教育部

毎年11月の丘地区文化祭を目指して月一回の会合を開き準備しています。地域の皆さんや丘小学校、各部のご協力をいただき、体育館内では保育園児、幼稚園児から各町内で活動されている人々の展示出品数は350点、ステージ部門で保育園児、岳陽中学吹奏楽部始め、日頃の練習の成果を発表する団体数は13にのぼり5時間にわたって発表が行われています。また、体育館外ではまちづくり協議会のチャリティーバザー、おでん、焼きそば等の模擬店、子ども達の遊びのコーナー、地域からの出店等が賑やかに開催されています。来場者数は4,000人です。最後に行う大抽選会は特に大盛況でもりあがった文化祭となっています。



▲岳陽中学校吹奏楽部の演奏

保健体育部

地区11町内より男女各1名が地域体育保健部員として選出され、1年間の活動を行います。毎年9月に開催する地区体育祭を目標に準備会合を重ね、まちづくり委員のバックアップと地区子ども会、ジュニアリーダー、岳陽中学の協力を得て実施しています。丘小学校のグラウンドで文字通り地域が一つになり子どもから高齢者まで楽しめる体育祭を企画・運営をしています。その他に地域文化祭では『餅つき』で会場を盛り上げています。また、富士市スポーツ推進委員の指導・協力の下、委託スポーツ教室の開催と北西ブロックスポーツ大会の開催等年間を通じて地域スポーツとして、生涯スポーツの中心を担う活動を行っています。



▲がんばった体育祭

安全教育部

安全教育は交通と防犯等の活動を行っています。毎年恒例の春・夏・秋・年末の交通安全期間中に丘地区の安協・交通推進会・各PTAと合同で街頭指導と各地区による交差点での指導を実施しています。防犯活動は町内連合会との共催講演会を催しています。

主に地域課、生活安全課から講師の講演をお願いし、薬物に関しては専門の医師をお願いし啓蒙活動をしています。他の活動として、講演会・生涯学習推進会による会議、総会などの駐車場整理を行っています。まちづくり協議会安全部が立ち上がったからは、まもり隊の組織の立ち上げ、子ども安全大会の催しに参加、歩け歩け大集会などに協力しています。



▲歩け歩け大集会